

La mañana se vistió de colores y alegría para las madres que por diferentes circunstancias se encuentran asiladas en el Hogar Corazón de Jesús, de la Junta de Beneficencia. El movimiento era inusual, nos comentó Rita, una de las mamitas que vive en este hogar desde hace cinco años; "traían tortas, sánduches y globos; es que estaban haciendo los preparativos para nuestro agasajo" comentó con una amplia sonrisa que reflejó la alegría del momento que vivieron en compañía de familiares y amigos que había ido a visitarlas.

Con la misa de Acción de Gracias y la bendición a todas las madres del hogar, se inició el acto; seguidamente se hizo la elección de la Madre Símbolo entre las representantes de las diferentes salas. Una a una fueron desfilando, unas caminando; otras con el apoyo de una enfermera que las llevaba en su silla de ruedas; pero todas muy bien engalanadas con vistosos trajes y accesorios.

Herminia Montiel de 90 años, de la Sala Santa Rita, fue designada Madre Símbolo. Su hija, Sara Cedeño, no cesaba de aplaudirla y estaba pendiente de cada detalle. Desde muy temprano llegó al hogar llevando el vestido y las prendas que iba a usar su mamá para el evento. "Siempre fue muy vanidosa y le encantaba maquillarse y usar accesorios" comentó Sara, al tiempo de recordar que su mamá tuvo 7 hijos, de los cuales sobreviven 4; tiene 8 nietos y 3 bisnietos.

"Por sus años, ya no recuerda muchas cosas; pero con amor y paciencia estoy siempre pendiente de ella. Aquí está muy bien cuidada y atendida, pero eso no significa que hay que olvidarse de ellas, porque lo que necesitan, es el amor de sus hijos principalmente" manifestó Sara, quien celebrará este domingo, el Día de la Madre, primero con la visita a su madre en el Hogar Corazón de Jesús.

Poseías declamadas por ellas mismas, cuyas letras traían a sus vagas memorias el recuerdo de sus madres; canciones al ritmo de mariachi y bailes también formaron parte del evento que año a año organiza el Hogar Corazón de Jesús para agasajar al ser más sublime de la tierra, la Madre.

El hogar Corazón de Jesús alberga un total de 241 mujeres y 192 varones.